

Das war 2024

Liebe Nangbayini-Community!

Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu und es war diesmal für uns wieder ein sehr umtriebiges, arbeitsintensives und somit sehr erfolgreiches Jahr.

Im Jänner reisten Anja und Christoph (Obfrau und Kassier-Stv.) wieder nach Ghana und verbrachten knapp 10 Tage bei unserem Projekt in Larabanga.

Neben der unbändigen Wiedersehensfreude mit der Familie des Schulleiters und den zahlreichen Kindern, wurde wieder der aktuelle Status erhoben, alles besichtigt und speziell mit Bailahu, der Frau des Schulleiters und unserer guten Seele des Projekts, die aktuelle Situation erörtert und nach notwendiger und sinnvoller weiterer Unterstützung geforscht.

Es zeigte sich vor Ort, dass der von uns im Jahr 2023 finanzierte Spielplatz gut genutzt wird und dass für die Erneuerung bzw. die Errichtung eines moderneren Guestrooms, sowie die Erhaltungskosten bzw. Inventar für die Schulgebäude auch weitere Sponsoren aus Deutschland und Belgien gefunden wurden. Somit wurde beschlossen, dass wir zukünftig für das Schulprojekt weiterhin die Finanzierung für 2 Lehrergehälter sicherstellen, für die Instandhaltung etc. jedoch nun andere Sponsoren aufkommen werden.

Für unseren Verein "Nangbayini-Larabanga" ergibt sich daher

ein neues Betätigungsfeld, aus dem sich durch intensive Gespräche mit Bailahu, unser neuestes Projekt entwickelt. Die Errichtung eines Waisenhauses am Rand des Schulgeländes der Savannah Lodge. Nachdem eine solche Einrichtung in Larabanga bisher gänzlich fehlt, Bailahu jedoch Kenntnis über einige Waisen- bzw. Halbwaisenkinder hat, die in ärmlichsten Verhältnissen und nicht kindgerechtem Umfeld leben bzw. dadurch keinen Zugang zur Schulbildung haben, fiel die Entscheidung nicht schwer, ein kleines privates Kinderheim zu errichten, das von Bailahu familiär geleitet werden soll. Die laufenden Kosten sollen über Patenschaften gedeckt werden.

Die Baukosten können dank der Summe, die als Spenden vom Nachlass unseres ehem. Kassiers Jörg Ropin eingegangen sind, übernommen werden.

Der Startschuss zum Hausbau findet im März dieses Jahres statt und bereits Ende Juni ist das Haus zum Bezug für max. 10 Kinder fertig. Zum Glück konnten für die 10 Kinder rasch Paten gefunden werden, die die Grundversorgungskosten für die Kinder mit jeweils 30 Euro im Monat abdecken.





Ihr könnt euch auch Bilder und genauere Infos auf unserer Homepage <u>www.nangbayini-larabanga.at</u> unter dem Punkt "Waisenhaus" anschauen und euch mit unserem neuen Projekt vertraut machen.



An dieser Stelle auch schon mal eine Bitte an euch, wir suchen noch dringend weitere Patenschaften für das Waisenhaus per se, sprich konstante Spenden via Dauerauftrag, um sämtliche zusätzlichen Kosten abdecken zu können. Es müssen, neben den Grundversorgungskosten, die von den persönlichen Kinder-Patenschaften gedeckt werden, auch Hilfskräfte (Köchin, Kinderbetreuerin) bezahlt werden, es kommen immer wieder Zusatzkosten für Bekleidung, Schuhe, Schulmaterialien, medizinische Versorgung, Hygiene- und Toilettartikel, Haus-Inventar, Stromkosten, etc. hinzu, die wir übernehmen, um eine angemessene Versorgung sicherzustellen. Es sind also alle, die durch eine allgemeine Patenschaft, Teil unseres Waisenhaus-Projekts werden wollen, herzlich willkommen.

Die Geldmittel, die dieses Jahr direkt nach Ghana flossen, betragen somit rund 12.000 Euro, die sich wie folgt zusammensetzen:

Kosten Hausbau (Ziegelkonstruktion, Dach, Elektrik, Anstrich): 8.000,--€

Inventar und Poly-Wassertank: 1.000,-- €

Patenschaften + Zusatzkosten: 2.500,-- €

Lehrergehälter: 700,-- €

Für das kommende Jahr steht noch ein weiterer Bauabschnitt in Planung, sofern wir genügend Spenden lukrieren können. Und zwar wäre eine großflächige Einzäunung des Waisenhausgeländes mittels Mauer und Tor aus Sicherheitsgründen dringend notwendig, da das Grundstück direkt an die Straße, die in den Mole Nationalpark führt, grenzt. Die ungefähren Baukosten dafür betragen rund 4000,-- Euro.

Jahresrückblick 2024 – Pläne 2025



Nun aber vielen Dank an euch alle, dass ihr uns, jeder wie er mag und kann, so toll unterstützt, mit der Bitte den Mitgliedsbeitrag von 10 Euro für 2025 wieder an unser Konto zu überweisen.

Sollte sich jemand von euch von unserem Projekt angesprochen fühlen und gerne eine Patenschaft abschließen wollen, würden wir uns natürlich riesig freuen, da dies unsere Arbeit kalkulierbarer, sicherer und beständiger macht. Ihr findet dazu auf der Homepage ein Formular, das ihr ausfüllen könnt. Natürlich hilft uns aber auch jede einmalige Spende enorm weiter.

Und wie ihr wisst, kommt bei uns jeder gespendete Euro direkt dort an, wo er gebraucht wird, denn da wir uns als mildtätiger, uneigennütziger Verein, alle ehrenamtlich engagieren, fließt kein einziger Cent in Verwaltungskosten. Für uns ist es ein Herzensprojekt, das durch eure Mithilfe am Leben gehalten werden kann!

Uns ist wichtig, den Kindern in Larabanga Zukunft zu schenken und das kann nun durch ein sicheres Zuhause, adäquate Versorgung, Schulbildung und Berufsausbildung ermöglicht werden.

In diesem Sinne, euch allen eine wunderschöne und besinnliche Adventszeit und vielleicht denkt der/die eine oder die/der andere daran, zu Weihnachten ein Stück Zukunft zu schenken.

Herzlichste X-mas Grüße

Euer Nangbayini-Larabanga Team

Anja, Christian, 2 x Christoph, 2 x Claudia

Homepage: www.nangbayini-larabanga.at

Spendenkonto: AT27 2082 5000 4154 7951

Email: nangbayini-larabanga@outlook.com

Facebook: Nangbayini-Larabanga